

## 在鸣门 第 101 期

德岛的夏天，阿波舞是必不可少的。

8月9日，盼望已久的阿波舞大会终于拉开了序幕。受台风的影响，第一天的活动取消了。但是第二天和第三天的活动非常盛大。由于第一次看阿波舞，我很是激动。平时安静的鸣门也变成了欢乐的海洋。鸣门市的阿波舞结束后，我和同事又去了德岛市。很幸运地赶上女演员藤原纪香跳阿波舞。初次观看的阿波舞大会成为了一个美好的回忆。

徳島の夏と言えば、阿波踊り！

8月9日、待ちに待った阿波踊り大会がやっと幕を開けました。台風の影響で初日はキャンセルされましたが、2日目からは盛大に繰り広げられました。阿波踊り大会は初めてだったので、ワクワクしていました。普段静かな鳴門のまちが熱気の渦に包まれていました。鳴門の阿波踊りが終わった後、職場の人達と一緒に徳島市にも見に行きました。ラッキーなことに、女優である藤原紀香さんが踊っているのを見ることが出来ました。初めての阿波踊り大会がとても良い思い出になりました。



日本の夏天，一定要登富士山

富士山只有7、8两个月可以登。说走就走，背着背包就去了富士山。没有登山鞋，也没有登山杖，只有一副平时散步的装扮。下午4点到达富士山的五合目，5个小时后爬到八合目的小旅馆。11点睡觉，但是不知为何无法入睡。2点起床继续向山顶爬。一直阴沉的天突然放晴，顺利看到了日出。据说有人去了3次都没有看到日出，感觉自己非常幸运。

山顶很冷但是景色也很美。下山又用了7个小时。往返一共是15个小时。虽然疲惫至极，但还是去了静岡县的伊东。登山后的温泉，是人间最美的享受。

本想去川端康成的小说《伊豆的舞女》的故事发生地一游，并探寻主人公们走过的路，但因时间有限，放弃了这一计划。下次有机会一定会再次到访的。

日本の夏といえば、富士登山！

富士山は7月から8月のわずか2カ月しか登れません。そのことを思いついたら、すぐ行動し、リュック1つで富士山に行きました。登山靴もなく、登山用ストックも無かったのです。普通の散歩に行く時の格好で登っていました。午後4時にバスで五合目に着き、登ること5時間で、9時に八合目にある山小屋に着きました。11時に寝たのですが、なかなか眠れず、2時にまた起きて、頂上に向かって登りました。ずっと曇っていた天気が突然晴れ上がり、御来光を見ることが出来ました。3回行っても御来光が見れなかった人もいと聞いたので、ついでになあと思いました。頂上は寒かったけれど、眺めが素晴らしかったのです。その後、また7時間をかけて、五合目まで下りました。往復で15時間かかりました。へとへとに疲れましたが、そのまま静岡県の伊東に行きました。山登りの後の温泉は最高でした。

川端康成の「伊豆の踊子」の舞台となったところに行って、学生と踊り子が歩いた道を歩きたかったのですが、時間が無かったので、諦めました。チャンスがあったら必ずもう一回行きたいと思います。



部门： 鸣門市観光振興課  
地址： 鳴門市撫養町南浜字東浜 170  
(〒772-8501)

TEL : 088-684-1746

FAX : 088-684-1339

E-mail : [kokusai@city.naruto.lg.jp](mailto:kokusai@city.naruto.lg.jp)

编辑： 蔡文娟